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梁瀬小学校だより

令和５年７月１２日

校訓「明るく 強く 健やかに」 学校教育目標「いのち輝く梁瀬っ子の育成」

○６月２２日（木）昨年度もしていただいたあさご芸術音楽祭の演奏者
の方に今年も学校に来ていただき、コンサートをしていただきました。
今年は、ピアノと尺八との共演でしたが、素晴らしいの一言でした。
昨年度も聴かせていただいた５・６年生の子たちが聴きましたが、誰
もピクリともしないくらい静かで聴き入っていました。本当にびっく
りするくらい静かでいい姿勢でした。本物に触れるってすばらしいこ
とですね。演奏してくださった２名の方からもとても静かに本当にし
っかり聴いててもらえてうれしかったと言っていただきました。ルパ
ン三世のテーマ曲から始まり、ジブリ曲や「春よ来い」などうっとり
するばかりでした。アンコール曲の「情熱大陸」のテーマでは、本来
バイオリンの所を尺八で演奏され、とても新鮮で斬新さを感じました。
素晴らしい演奏が聴けて、本当に良かったです。６年生の西君がお礼
の言葉を言ってくれて、会を終了しました。演奏いただきました２名
の方々本当にありがとうございました。

３年生が環境教育と町内工場見学体験
○３年生が、環境教育の一環で２６日「カタツム
リ大作戦」３０日に「マイエンザ」出前授業を行
いました。市内で行う生き物調査で「カタツムリ」
を調査し、６種類のカタツムリを見つけました。「マ
イエンザ」は食材で作る微生物活性化資材です。
自分たちで作ってみました。また、３年生から「社会科」が始まり、自
分の住む「朝来市」について学びます。そこで、町内にある「佳長」工
場を見学させていただきました。とても衛生面に気を配られていて、流
れ作業で作られる過程を見学しました。自分の目で見たり、体験するこ
とで学習に深まります。お世話になった皆様、ありがとうございました。

やなせっ子タイムー６年修学旅行報告 やなせっ子タイムー５年自然学校報告
○６月２８日にロングの ○同じ日に５年生も自
昼休みを活用し、やなせ 然学校の報告会をしま
っ子タイムで６年生の修 した。１日ごとに各班
学旅行の報告会をしまし が体験した活動を感想
た。見学場所ごとに各班 を交えて、楽しくわか
で詳しく説明してくれま りやすく説明してくれ
した。 ました。

４年生が市内の施設を見学 ＰＴＡ地区別懇談会４年ぶりに実施
○４年生が６月２２日、２３日に南但クリーンセ ○６月２８日、２９日の両日で４年ぶりにＰＴＡ
ンターと滝田の浄水 地区別懇談会を実施しました。今回は、学校で全
場を社会科の学習で 地区集まっていただき、全体会の後、地区別に分
見学に行きました。 かれて、夏休みについて話
「水」や「ごみ処理 し合っていただきました。
等生活について学ん 遅くから、また雨の中、多
だことが、見学して、 数の方にご参加いただき、
よりわかりました。 ありがとうございました。
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４年ぶりに全学年で実施できました

５年生は親子で陶芸教室真剣に
○７月９日(土)に５年生が、親子で陶芸教室を行いました。スポーツ
やゲーム等も楽しくていいのですが、親子で一緒に作るというのもい
いですね。保護者の方も真剣でしたね。皆さんとても上手に作られて
いました。世界で一つのマイカップできあがりが楽しみですね。何か
記念として残るのがいいですね。学級委員の皆様、いろいろとお世話
になりありがとうございました。

６年生は親子でゲームを楽しむ
○７月２日(日)各特別教室にいろんな出し物が用意してあり、みんなで
楽しみました。卓球バレー、クイズ、くつ飛ばし、けん玉、ボッチャ、
縄跳びといろんなジャンルのものがありました。クリアをすると点数が
もらえるようでした。小学校最後の学年行事、保護者の方のつながりも
一番深いと思います。６年間ありがとうございました。今回企画・運営
に尽力して下さった学級委員の皆様、本当にありがとうございました。

※学級役員の皆様、本当にありがとうございました。今年は全学年で実施できました。

○プール開きを６月１２日（月）に設定しました
が、気温と水温の合計が５０度を超えないと実
施しない関係で、実際は、１９日（月）からの
実施となりました。全学年１０時間程度の計画
で進めています。コロナ対策として、更衣室の
分散やタオル置き場の指定等行いながら、実施
しています。水泳は、全身運動で、水の抵抗もあり、負荷がかかり、体力
向上には、とてもいい運動です。低学年は、楽しく取組ことを目標にし、
学年が上がるにつれて、目標も難しくなります。天候や気温、水温の関係
で予定通り実施とはいきませんが、計画の時間は実施できました。水泳の
ある日は、子どもたちは早く寝たのではないでしょうか。まだ水が怖い子
もいますが、無理をせず少しずつ慣れていけるようにしています。保護者
の皆様には、確認印の押印や毎日の洗濯等協力いただき本当にありがとう
ございました。夏休みの地区水泳は、残念ながら中止となります。１学期でプール水泳は、終わりとな
ります。２学期の９月は、運動会に向けた練習が始まります。

市民の方から図書寄贈 伝統的行事「七夕」に想う
○市民の方から市に寄付があり、市内各学校に図 ○７月７日（金）は、七夕でした。
書として寄贈していただきました。本は、森はな １年生、２年生は、それぞれに笹
さんの「じろはったん」が４０冊とその他、福祉 に飾り物をつけ、それぞれに短冊に
等に関係する本をいただきました。図書室に置き、 願いを書き、笹につけました。七夕は日本の
子どもたちが読めるようにしています。本を読む 伝統行事で、平安時代から続いているといわ
ことはとても大切なことだと思います。たくさん れています。時代が新しくなっても、このよ
の本に触れ、自分の知識や感性を豊かにし、より うな古き伝統的行事をいつまでも大切にした
よい生き方につ いですね。願いが叶うといいね。
なげてくれたら
と思います。貴
重な図書をいた
だき本当にあり
がとうございま
した。大切に読
んでいきます。
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